



Jean Fraisse

directeur général adjoint des C^{ies}
Phénix-Vie et Phénix-Accidents.

51 ans, originaire du Midi. X promotion 1926. Un père général lui déconseille plutôt d'accéder à la carrière militaire et il pense alors à l'École des Mines à titre civil. Mais, à 22 ans, il entre dans les Assurances... ignorant totalement à l'époque ce qu'est un actuair. Il est aujourd'hui secrétaire de l'Institut des Actuaires Français. Il a fait toute sa carrière dans l'important groupe du Phenix, dont il est depuis 1956 directeur général adjoint des compagnies Vie et Accidents. Il aime ce métier de meneur d'hommes. Il est le promoteur du contrat-vie revalorisable. « La dévaluation de la monnaie nous avait mis, pour des gens qui prêchions la prévoyance, dans une situation très désagréable. A une époque où n'existait pas encore de placement réellement indexé, nous avons précédé la légalité. » Il aime beaucoup les Cévennes et s'intéresse à leur histoire locale. Un peu de sport... en amateur.